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Toda e qualquer
organização,
seja qual for o
porte e o ramo
de atividades,
deve adotar
estratégias
apropriadas
para alcançar
os objetivos
planejados,
visando
direcionar e
coordenar
esforços.

Para qualquer organização, o
planejamento estratégico é uma
ferramenta de gestão importante para a
tomada de decisões e como meio de
orientação para alavanca-la em meio ao
ambiente em que está inserido. O
mercado está cada vez mais competitivo
devido às profundas modificações
políticas, econômicas e culturais pelas
quais passam as sociedades.
Assim, uma estratégia somente
alcançará os objetivos esperados se for
implementada de forma eficiente e
acompanhada de maneira sistemática.
Considerando nossos princípios, as
demandas dos associados e os objetivos
do associativismo, a CICS inova e
desenvolve um planejamento estratégico
moderno, reavaliando a missão, a visão e
os princípios.
Nosso mapa estratégico já está definido
e tem em seu eixo principal o
associativismo como meio eficaz para
congregar e representar pessoas e
empresas que exerçam atividade
econômico-social, estimulando e
promovendo ações para o

desenvolvimento organizacional, econômico e social, interagindo com os
poderes públicos de forma a atender os interesses de nossos associados e da
comunidade local.
Nossos pleitos não beneficiam somente os associados, mas toda a sociedade. É
por isto que a CICS planeja e coloca em prática ações que promovam o
desenvolvimento econômico e social como um todo, interagindo com as demais
forças vivas, principalmente o poder público. Hoje podemos afirmar que somos
uma entidade que tem um norte a seguir, com princípios definidos. Queremos e
vamos ser referência de entidade empresarial atuante, gerando soluções
inovadoras e protagonizando ações para o desenvolvimento da região.



QUEDA DO IMPOSTO DE FRONTEIRA

A presidente da CICS, Simone Diefenthaeler Leite, ao
lado de vários integrantes da atual diretoria,
prestigiou a cerimônia oficial de inauguração do
novo Centro de Distribuição da Fruki em Canoas.
Ela ressaltou a escolha da Fruki pelo município, o
que confirma o potencial de Canoas como um polo
logístico importante para a região. “Este importante
investimento da Fruki é mais uma prova disso. A
Fruki é uma empresa 100% gaúcha e buscou Canoas
entendendo que a cidade pode agregar ao seu
negócio. Isto mostra o lugar que Canoas está
ocupando e a força dos diferentes setores que
compõem a nossa economia: ressaltou Simone
Leite. A presidente da CICS também aproveitou o
evento para conversar com empresários e com o
governador Tarso Genro.

ACONTECEU NA CICS
ENCONTRO DE PREVENÇÃO
DE INCÊNDIO
Uma iniciativa pioneira reuniu a classe empresarial e o comando do
Corpo de Bombeiros para o I Encontro de Prevenção de Incêndio
realizado pela CICS. O evento contou com várias palestras e teve
como objetivo esclarecer questões relativas à atuação dos
bombeiros quanto ao combate a incêndio, vistorias, obrigações,
normas, responsabilidades e documentação.

INCUBADORA DE LIDERANÇAS
Após 250 horas/aula, muita dedicação e troca de experiências, a
Parceiros Voluntários, braço social da CICS, promoveu a formatura
da primeira turma do projeto Incubadora de Lideranças. O
certificado de conclusão do curso foi entregue a 13 alunos. O
projeto teve como principais parceiros o Challenge Curso de
Idiomas e o Colégio Unificado.

CONSELHÃO CANOAS
A CICS sediou novamente a reunião do Conselho do
Desenvolvimento Econômico e Social, realizada em setembro. Uma
das principais informações repassadas pela administração
municipal foi a apresentação do projeto do novo shopping a ser
construído em Canoas pela Multiplan. O investimento será de
aproximadamente R$ 300 milhões, gerando dois mil empregos
durante as obras e mil empregos diretos na operação do
empreendimento.

DIRETORIA AMPLIADA
O mês de setembro marcou a primeira reunião de diretoria
ampliada da Gestão 2013/2015 da CICS. Os diretores e vice-
presidente fizeram suas apresentações e conheceram mais
detalhes sobre o trabalho desenvolvido pela entidade,
especialmente o Mapa Estratégico que norteará as ações nos
próximos anos.

JOGO DE DAMAS
O público feminino marcou presença no evento Jogo de Damas
realizado na CICS, promoção que agregou conteúdo, networking e
inspiração, com foco na vida profissional da mulher como um todo:
carreira, gestão, negócios e empreendedorismo. A idealizadora do
Jogo de Damas, Débora Xavier, foi uma das atrações.

CONGRESSO CACB
A CICS participou do 2º Encontro do Integra, no 23º Congresso da
Confederação das Associações Comerciais e Empresariais do Brasil
(CACB), realizado em Porto de Galinhas, Pernambuco. Durante o
evento o gerente executivo Timóteo Farias apresentou o case da
Rede de Executivos da Federasul durante do 2º Encontro do
Integra. No RS o Integra está capacitando empresários e
funcionários de micro e pequenas empresas por meio de ações
conjuntas nos municípios de Canoas, Esteio, São Leopoldo,
Montenegro, Cachoeirinha e Gravataí. A presidente da CICS também
esteve presente no Congresso.
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CONGRESSO CACB

FRUKI INAUGURA
NOVO CD EM CANOAS

Integrantes da diretoria e associados CICS, realizaram no final de
setembro uma visita técnica às obras da BR-448. O grupo verificou de
perto o ritmo da construção da rodovia, especialmente o lote 3, onde
começa a ponte estaiada sobre o Guaíba, e que já está com a sua parte
estrutural praticamente pronta para receber a camada de asfalto. A
comitiva da CICS também percorreu a estrada passando pelo trevo de
acesso a Canoas, pelo viaduto que está sendo construído no Bairro
Mathias Velho, chegando até o entroncamento com a BR -386, inclusive
já utilizando o viaduto de acesso. A conclusão da obra está prevista para
dezembro deste ano. Até agora, 84% do projeto já estão concluídos. Entre
os integrantes da diretoria da CICS que visitaram a obra, estiveram Claita
Magnani, Alexandre Holz, Luis Carlos Stefani, Ricardo Boecher e Rodrigo
Brandalise, além do Gerente Executivo da entidade, Timóteo Farias.

VISITA ÀS OBRAS DA BR-448

Com 34 votos favoráveis e nenhum contrário, a
Assembleia  aprovou o Projeto de Decreto
Legislativo 32013, da Comissão de Constituição e
Justiça (CCJ) – baseado em requerimento do
deputado Frederico Antunes (PP) – que susta o ato
normativo do governo estadual que estabelece um
diferencial de alíquota de 5% do ICMS sobre as
mercadorias provenientes de outros Estados para
as micro e pequenas empresas optantes do
Simples Nacional, o “imposto da fronteira”. A
votação foi acompanhada das galerias por um
grande número de pequenos e microempresários.
“Esta vitória foi importante e simbólica para o povo
gaúcho. A união das entidades empresariais, sem
buscar o protagonismo, com uma pauta única e
importante para a econômica gaúcha, demonstra
que, juntos, somos mais fortes. Mesmo sob
pressão do governo não recuamos, pois tínhamos
convicção  da importância da aprovação do PDL
03/2013. Novas lutas virão”, comemorou a
presidente da CICS e vice-presidente da Federasul,
Simone Leite, uma das principais lideranças a ter
participado diretamente de todo o processo, desde
o início, e que culminou com a votação favorável à
classe empresarial.

INCUBADORA DE LIDERANÇAS
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COBRANÇA DOS
10% SOBRE O FGTS

AUDIÊNCIA PÚBLICA
LEI DO SIMPLES

CICS NA MÍDIA

Sendo uma CONTRIBUIÇÃO,
tem destinação definida,
que é suportar o déficit das
contas do FGTS, com montante
pré estabelecido.

Em junho de 2012 o déficit
foi coberto!

Em 2012, a arrecadação dos 10%,

representou R$ 3,10 bilhões!

Esses valores não podem ser
destinados para outro fim,
pois violaria a lei.

Esses valores não são e nem
serão repassados ao trabalhador!

A extinção já foi aprovada pela
Câmara e Senado, mas foi
vetada pela Presidente Dilma.

A Lei do Supersimples foi o tema
discutido durante o Seminário
Estadual sobre as Alterações do
Estatuto da Microempresa, que reuniu
Entidades de classe, deputados
federais e estaduais, empresários e
comunidade no Plenarinho da
Assembleia Legislativa do RS. A
presidente da CICS representou a
Federasul e defendeu, entre outros
pontos, a exclusão da substituição
tributária e diferencial de alíquota das
empresas optantes do simples.
Simone destacou a importância da
conclusão do estudo e entrada em
vigor da alteração na legislação atual,
e reafirmou a urgência de se criar
mecanismo de transição para o regime
geral e de qualificar as empresas por
faturamento e não mais por atividade.
“Somos favoráveis e entendemos que
é fundamental a desburocratizarão.
Precisamos dar competitividade às
empresas, torná-las formais e buscar
minimizar a sonegação”, alertou. O
evento contou ainda com a palestra do
Gestor de Políticas Públicas do Sebrae
Nacional, Bruno Quick de Lima, que
defendeu o SuperSimples nacional,
apresentando dados como a evolução
da arrecadação e o aumento do
número de empresas formalizadas.

A classe empresarial lamenta a
manutenção do veto à proposta
de pôr fim ao adicional de 10% do
Fundo de Garantia do Tempo de
Serviço (FGTS). Com a decisão, o
Executivo garante a arrecadação
de quase R$ 3,5 bilhões. Pelo novo
texto, o trabalhador demitido sem
justa causa que não for
beneficiado pelo programa
habitacional vai receber o dinheiro
quando se aposentar. As medidas,
no entanto, só devem ter validade
para 2014.
A presidente da CICS Simone Leite
afirma que os empregadores já
honraram o pagamento do
montante preestabelecido pelo
governo federal para suportar o
déficit resultante de políticas
econômicas anteriores. Porém,
segundo Simone, agora foi criada
uma nova finalidade para o
recurso, e o empresário tem de
arcar com uma conta que não é
sua. “Não é justo que
continuemos sendo onerados.
Existem outras formas de obter o
recurso para o programa, uma
delas seria através da redução
dos gastos da máquina pública”,
enfatizou a dirigente.


